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Procès-verbal du Conseil d’établissement 
tenu le mardi 29 avril 2025 à 18h15 au salon du personnel 

 

 

Présences : 

 

Frédérick Urpesz, directeur 

Alexandra Guimond, enseignante 

Marie-Pier Anctil, enseignante 

Julie Martin, parent 

Isabelle Therrien, parent 

Karine Dodier, parent 

Annie Desmarais, parent 

Philippe Belhumeur, enseignant 

Émilie Perreault, soutien 

Kathia Fontaine Frappier, parent 

Isabelle Veilleux, parent 

 

Absences : 

 

Isabelle Therrien, parent 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Kathia Fontaine et appuyé à l’unanimité. 

 

2. Question du public 

Aucune question 

 

3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 11 mars 2025 

Le procès-verbal est proposé par Marie-Pier Anctil et appuyé par Karine Dodier. 

 

 

4. Mot de la direction 

- La classe DIM (déficience intellectuelle moyenne) sera fermée et relocalisée à Val-des-

Sources à l’école primaire de la Tourelle à la rentrée scolaire 2025-2026. La réalité rurale 

rend plus difficile de desservir les clientèles spécifiques sur un grand territoire et l’école de la 

Tourelle est bien adaptée pour accueillir ces élèves. 

- Au pavillon du Tournesol, les élèves ont maintenant la possibilité de jouer dans la zone de 

débarcadère d’autobus (hors des périodes de transport scolaire). On évite ainsi les enjeux de 

boue, on profite des zones vertes et l’espace en asphalte rend possible la tenue de plusieurs 

jeux qui étaient impossible dans la zone de jeu clôturée. 
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- Il est apporté à l’attention de la direction qu’il y a des éclats de verre dans la zone de 

débarcadère selon ce qui a été rapporté par un élève. 

- L’équipe école se prépare pour la prochaine année scolaire et planifie ce qui peut être 

amélioré après une première année à la Source et au Tournesol. 

 

5. Travaux 

- Le financement pour la cour d’école a été accepté en totalité. Le parc école aura un module 

pour les 0-6 et les 6-12 ans. Un troisième module de jeu a été demandé et sera payé avec les 

sommes récoltées durant les campagnes de financement des dernières années.  

- Le Pavillon 2 en finition.  

- L’objectif est que l’école soit déménagée avant les vacances de l’été 2026. 

 

6. Sorties éducatives 

Aucune nouvelle sortie à approuver. 

 

7. Plan de lutte à l’intimidation et code de vie 

- Statut quo du code de vie. La Source met l’emphase sur la sécurité et le Tournesol sur le 

respect. 

- Un canevas pour le plan de lutte à l’intimidation est nouvellement disponible par le CSS. 

Celui-ci doit être revu annuellement et le CÉ qui doit l’évaluer et l’approuver.  

- L’équipe école manifeste le besoin d’être formé en matière d’aide aux élèves avec la gestion 

des émotions. 

 

Le plan de lutte à l’intimidation est approuvé par Annie Desmarais et adopté à l’unanimité. 

 

8. Campagne de financement 

Le 8 mai aura lieu la distribution des plants pour la campagne de financement avec la pépinière 

d’Abbotsford. Un sondage devrait être distribué en début d’année scolaire pour connaitre l’intérêt 

des parents pour des futures campagnes de financement. 

 

9. Surveillance des dineurs 

Le CSS soutient que les parents devraient payer la juste part pour que l’enfant ait accès au 

service de dineur car les frais de ce service sont actuellement assumés par le CSS. Le CSS 

souhaite faire la distinction entre le service de dineurs et le service de garde et faire payer les 

parents dans le but que le service s’autofinance. Avec l’enjeu de ressources humaines avec les 

deux pavillons à couvrir, l’école a l’autorisation de reporter le principe d’autofinancement à la 

rentrée 2026. 
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10. Mot des enseignants 

- La semaine passée a eu lieu une récréation prolongée de 15 minutes avec des activités guidées 

par les enseignants.  

- Poursuite des efforts pour le respect du code de vie. Les enfants apprennent à faire des bons 

choix dans leurs idées de jeu selon différents critères d’observation enseignés.  

- Au Tournesol, ils se servent de la radio étudiante pour passer des messages d’encouragement 

des bons comportements ou faire des rappels du code de vie.  

- Le défi « Lis avec moi » a eu lieu.  

- Le club de course a débuté.  

- Préparation en cours du spectacle des talents de fin d’année. 

- Le programme des cubes énergie est commencé et jusqu’à la mi-mai. 

 

11. Mot du service de garde 

- Les Chevaliers de Colomb ont fait un don de 1000$ pour l’achat de matériel pour la cour 

d’école.  

- L’horaire pour l’année prochaine est fait.  

- Le besoin d’une éducatrice supplémentaire pourrait être requis car il y a plus d’inscriptions. 

 

12. Mot de l’OPP  

- La soirée dansante a été une réussite et des parents ont mentionné qu’ils aimeraient que la 

soirée revienne l’année prochaine mais il faudrait revoir le choix de la salle car le Centre 

communautaire France-Gagnon-Laprade était un peu petit. 

- Le 12 juin se tiendra un souper hot-dog. Plus de détails sont à venir. 

 

13. Mot du représentant au comité de parents 

Les épidémies de poux dans des écoles ont été abordées et il a été discuté de revoir le mode de 

fonctionnement avec la santé publique quant au signalement aux parents en proposant que le 

signalement aux parents ait lieu lors d’un premier cas plutôt que d’attendre qu’on parle d’une 

éclosion de plusieurs cas. 

 

14. Point divers 

Le directeur a parlé à Felix (graphiste bénévole désigné) au mois de mars pour présenter 

quelques dessins dans le but de rafraichir le Logo de l’école. Il va continuer à travailler sur ce 

projet et il fera deux propositions finales. 
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15. Levée de la séance 

Tous les points ayant été traités, la levée de l’assemblée est annoncée à 20h06. 

 

 
________________________________ 

 
Julie Martin, présidente 

 
 
 

________________________________ 
 

Frédérick Urpesz 

 
 


